

# 平成29年度 農大学生通信 Vol.2

平成29年12月22日  
山形県立農林大学校

文化広報委員会



## 2年・海外研修体験報告

今年も2学年60名（+引率教員3名）の訪問団が、9月6日～14日の日程でアメリカコロラド州に行ってきました。

### メイ・ファーム

メイ・ファームでは、日本では見られないような大きなトラックを見たり、アニメでありそうなトモロコシ畑を見たりしました。トロッコにも乗って、とても楽しかったです。

野菜経営学科 2年 石川広朗



### アメリカでの体験

僕がアメリカで一番楽しかったのは、みんなで泳いだホテルのプールです。水深は何と2.4m！こんなところも日本との違いを感じました。

稲作経営学科 2年 大瀧直也



### ディズニーランド

とても広くて、歩き回るだけでも時間が足りなくなるくらいでした。

初日に飛行機が欠航になったりトラブルもいろいろあったけど、海外研修の最後に楽しい思い出が出来ました。

果樹経営学科 2年  
菅原綾乃



## 1年・先進農林業者体験研修

今年も1学年63名は、10日間の先進農林業者等体験研修で、貴重な時間を過ごしてきました。

### 果樹園で研修した私の10日間

私は、東根市の「滝口果樹園」にお世話になりました。

管理作業はちょっと大変でしたが、すべてが新鮮で楽しく感じられ、あっという間の10日間でした。

果樹経営学科 1年  
加藤大智



### 有意義な農業者体験研修でした

私は、南陽市の「須藤ぶどう酒工場」へ研修に行きました。自家農園「紫金園」ではぶどう狩りも行っており、ワイン作りをはじめ、収穫、接客、TV取材、子守り(笑)と様々な体験をさせていただき、充実した10日間を過ごすことができました。

稲作経営学科 1年  
遠藤万莉英



平成30年度学生会長  
意気込みを語る

新学生会役員と協力して、これから一年間、学生生活をより楽しく、快適に過ごせるよう頑張ります！！

果樹経営学科 1年 安達修哉



努力・気合・センス  
ウェイ！！  
前学生会長より



## 体育祭

体育祭の前日は天気が悪く、本番の天気を心配していましたが、当日は晴天で体育祭日和になりました。各学科対抗で大綱引き、大縄跳び、障害物リレーを行いました。各競技ごと、白熱した試合ができました！

今年は、1位林業経営学科、2位果樹経営学科、3位野菜経営学科の順でした。去年、優勝した果樹経営学科は連覇をかけて戦いましたが、おしくも準優勝となりました。学科関係なしに全員楽しく体育祭ができました！



↑熱くなった綱引き  
←私が体育委員長の小川です

## 第34回「農大祭」・11月3日(金)

農大祭の前日は、来場者数が心配でしたが、当日は天気も良く、たいへん多くのお客様が来場してくれて良かったです。青山アナの司会もとても上手で、自分は正直お荷物でした(笑)

今年の農大祭は、過去最高の入場者数で約1,000人と大成功だったので、来年の農大祭も期待しています。

林業経営学科 2年 大瀧詠司



司会はとても →  
緊張しました



## 新庄そばガールズ

新庄のそばのPRを通してたくさんの人と出会えました。

そばガールズだからこそできた経験もあり、とても楽しめました。

ぜひ、いちどは最上早生を！

農産加工経営学科 1年 鈴木雅



## フラワーフェスティバル

9月9日(土)、10日(日)

花活けバトルでは、花や野菜を使った農大生らしいアレンジメントを3人で協力して作ることができて良かったです。

花き経営学科 1年  
武田百華



## 県農林水産祭・10月14日(土)、15日(日)

私は、木で作るペン立てを子どもたちに教えました。思った以上にたくさんの子供たちが来てくれたので、みんな楽しんでくれたと思います。  
林業経営学科 1年  
鈴木大介



## 収穫感謝祭

2年生にとっては2回目の収穫感謝祭！！  
おもち、とってもおいしかったです😊  
1年生は来年もおいしく食べてください！

畜産経営学科 2年  
井上芽依



←感謝のメニュー  
4種類のお餅！

## 宮城農大祭に参加しました

強風の中でしたが、売れ行き好調で、全て売り切ることができました。宮城県の人にも喜んでいただけだと思います。  
野菜経営学科 1年 若木健之介



編集：山形県立農林大学校 文化広報委員会  
委員長：情野絢香 副委員長：菅原涼子  
2学年：大瀧直也、菅原綾乃、石川広朗、井上芽衣、落合美律、藤田翼  
1学年：遠藤万莉英、加藤大智、若木健之介、武田百華、矢口啓悟、小川さおり、鈴木大介



技能五輪(栃木)  
頑張りました

＜文化広報委員より＞  
委員長の情野絢香です！！  
頼りない委員長だったと思いますが、協力して下さった委員、学生の方々、先生方、本当にありがとうございました！！ 農大最高！！